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Versión estenográfica de la Décima Sesión Extraordinaria del Comité de 
Radio y Televisión del Instituto Nacional Electoral, llevada a cabo de manera 
virtual por la Plataforma Webex. 
 

Ciudad de México, 30 de octubre de 2024. 
 

 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Muy buenos días, de 
nueva cuenta, a todas las personas. 
 
Les agradezco mucho su presencia para que se pueda llevar a cabo esta Décima 
Sesión Extraordinaria del comité de Radio y Televisión. 
 
Para cumplir con las formalidades que nos requiere nuestro Reglamento, le pediría 
a la Secretaria Técnica que verifique si existe quorum para poder sesionar. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto, Consejera Electoral Presidenta de este Comité. 
 
Buen día a todas y todos. 
 
Con su venia. Y para efectos del acta, por certeza me voy a permitir tomar 
asistencia. 
 
Consejero Arturo Castillo. 
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Norma De La Cruz. 
 
La Consejera Electoral, Norma Irene De La Cruz: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejero 
Uuc-kib Espadas. 
 
El Consejero Electoral, Doctor Uuc-kib Espadas: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Carla Humphrey. 
 
La Consejera Electoral, Carla Astrid Humphrey: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Electoral Presidenta de este Comité, Dania Ravel. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Presente.  
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La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Le informo, 
consejera, que están presentes la totalidad de las cinco personas integrantes con 
voto de este Comité. 
 
Ahora pasaré lista a las representaciones de los partidos políticos, y 
posteriormente a las representaciones de las consejerías del Poder Legislativo. 
 
Partido Acción Nacional. 
 
El Representante del PAN: Presente, Secretaria. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Gracias. 
 
Partido Revolucionario Institucional. 
 
El Representante del PRI: Presente.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido Verde 
Ecologista de México. 
 
El Representante del PVEM: Verde, presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido del 
Trabajo. 
 
El Representante del Partido del Trabajo: PT presente.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Movimiento 
Ciudadano. 
 
El Representante del Partido Movimiento Ciudadano: Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Morena. 
 
La Representante de Morena: Presente.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Ahora voy a 
pasar lista a las consejerías del Poder Legislativo. 
 
Partido Acción Nacional. 
 
Partido Revolucionario Institucional. 
 
Partido Verde Ecologista de México. 
 
Partido del Trabajo. 
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Movimiento Ciudadano. 
 
El Representante del Poder Legislativo del Partido Movimiento Ciudadano: 
Presente. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Morena. 
 
Presidenta, le informo que están presentes seis de las representaciones de los 
partidos políticos, y una representación de… 
 
Sigue 02ª. Parte  
Inicia 2ª. Parte 
 
… presentes seis de las representaciones de los partidos políticos, y una 
representación de las consejerías del Poder Legislativo, por lo que existe quorum 
para realizar la sesión.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Muchas gracias, 
Secretaria.  
 
Por lo tanto, siendo las 11 horas con 48 minutos del día 30 de octubre, se da por 
formalmente instalada esta Décima Sesión Extraordinaria del Comité de Radio y 
Televisión.  
 
Le pido, Secretaria, que por favor, nos dé cuenta con el orden del día.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto, consejera electoral, Presidenta de este Comité.  
 
Le informo que tanto el orden del día previsto para esta sesión como la 
documentación, fueron circulados con anterioridad.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Gracias, Secretaria.  
 
Se encuentra a su consideración el orden del día. 
 
Pregunto si alguien desea intervenir con relación al mismo.  
 
No advierto que nadie quiera hacer uso de la voz en este punto, por lo tanto, le 
pediría Secretaria Técnica, que lo someta a consenso y a votación, junto con la 
dispensa de la lectura de los documentos que fueron previamente circulados.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto.  
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Se consulta a las representaciones de los partidos políticos, si existe consenso 
para la aprobación del orden del día. 
 
Partido Acción Nacional.  
 
El Representante del PAN: En pro del consenso.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido 
Revolucionario Institucional. 
 
El Representante del PRI: A favor del consenso.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido Verde 
Ecologista de México. 
 
El Representante del PVEM: En pro del consenso.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido del 
Trabajo. 
 
El Representante del Partido del Trabajo: El PT a favor del consenso.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Movimiento 
Ciudadano. 
 
El Representante del Partido Movimiento Ciudadano: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Morena. 
 
La Representante del Partido Morena: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
electoral, Presidenta de este Comité, le informo que existe consenso de las 
representaciones de los partidos políticos.  
 
Ahora consulto a las consejeras y consejeros electorales, si es de aprobarse el 
orden del día, así como la dispensa de la lectura de la documentación, en virtud 
de, como lo señaló la… 
 
Sigue 3ª. Parte 
Inicia 3ª. Parte 
 
… así como la dispensa de la lectura de la documentación, en virtud de, como lo 
señaló la Presidenta, fue distribuida con anterioridad.  
 
Consejero Arturo Castillo.  
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El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Norma De La Cruz.  
 
La Consejera Electoral, Norma Irene De La Cruz: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejero 
Uuc-kib Espadas.  
 
El Consejero Electoral, Doctor Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Carla Humphrey.  
 
La Consejera Electoral, Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
electoral, Presidenta de este Comité Dania Ravel.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Es aprobado 
por unanimidad, consejera.   
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Gracias, Secretaria.  
 
Por favor, denos cuenta con el primer punto del orden del día. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto.  
 
El primer asunto del orden del día se refiere a la Discusión y, en su caso, 
aprobación del proyecto de acuerdo de este Comité por el que se modifican las 
pautas para la transmisión en radio y televisión de los mensajes de los partidos 
políticos, para el Proceso Electoral Extraordinario correspondiente a la elección de 
las personas integrantes del ayuntamiento del Municipio de San Lucas Tecopilco, 
en el estado de Tlaxcala, aprobadas en el acuerdo identificado con la clave 
INE/CG/2269/2024, en virtud del registro de una coalición total.  
 
Y si usted me lo autoriza, podría presentar de manera breve el punto.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Por supuesto, adelante.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Muchas 
gracias.  
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El Instituto Tlaxcalteca de Elecciones determinó procedente el registro de la 
coalición total “Sigamos Haciendo Historia en Tlaxcala”, integrada por los partidos 
políticos Morena, Nueva Alianza Tlaxcala y Redes Sociales Progresistas Tlaxcala.  
 
En ese sentido, el proyecto modifica las pautas aprobadas exclusivamente en lo 
que corresponde al 30 por ciento del tiempo que distribuya en forma igualitaria, 
para que la coalición total se considere como un solo partido político.  
 
Finalmente, se informa que las pautas surtirán sus efectos a partir del próximo 6 
de noviembre.  
 
Con base en lo anterior, se pone a su consideración el proyecto señalado.  
 
Sería cuanto, consejera electoral Presidenta de este Comité, y le agradezco.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Gracias a usted. 
 
Está a su consideración el proyecto de acuerdo referido.  
 
Pregunto si alguien desea intervenir con relación al mismo.  
 
Si no existe ninguna intervención, por favor, Secretaria, sométalo a consenso y …  
 
Sigue 4ª. Parte 
Inicia 4ª. Parte 
 
… ninguna intervención, por favor, Secretaria, sométalo a consenso y votación.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto, consejera.  
 
Se consulta a las representaciones de los partidos políticos si existe el consenso 
para la aprobación del proyecto de acuerdo sometido a su consideración.  
 
Partido Acción Nacional.  
 
El Representante del PAN: En pro del consenso.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido 
Revolucionario Institucional.  
 
El Representante del PRI: A favor del consenso. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido Verde 
Ecologista de México. 
 
El Representante del PVEM: En pro del consenso.  
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La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido del 
Trabajo.  
 
El Representante del Partido del Trabajo: El PT, a favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Movimiento 
Ciudadano. 
 
El Representante del Partido Movimiento Ciudadano: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Morena. 
 
La Representante del Partido Morena: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Electoral Presidenta de este Comité, le informo que hay consenso de las seis 
representaciones partidistas.  
 
Ahora, consulto a las consejeras y consejeros electorales si se aprueba el 
proyecto de acuerdo mencionado. 
 
Consejero Arturo Castillo.  
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Norma De La Cruz.  
 
La Consejera Electoral, Norma Irene De La Cruz: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejero 
Uuc-kib Espadas.  
 
El Consejero Electoral, Doctor Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Carla Humphrey.  
 
La Consejera Electoral, Carla Astrid Humphrey: A favor.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Electoral Presidenta de este Comité, Dania Ravel. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: A favor.  
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La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Es aprobado 
por unanimidad de las consejeras y consejeros integrantes de este Comité.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Muchas gracias, 
Secretaria.  
 
Por favor, proceda a darnos cuenta con el segundo punto del orden del día.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto.  
 
El segundo asunto del orden del día se refiere a la discusión y, en su caso, 
aprobación del proyecto de acuerdo de este Comité, por el que se modifican las 
pautas para la transmisión en radio y televisión de los mensajes de los partidos 
políticos para el proceso electoral extraordinario correspondiente a la elección de 
las personas integrantes del ayuntamiento en el municipio de Cuautepec de 
Hinojosa, en el estado de Hidalgo, aprobadas en el acuerdo identificado con la 
clave INE/CG2271/2024, en virtud del registro de una candidatura común. 
 
Y si usted me lo autoriza, Consejera Presidenta, podría presentar de manera muy 
breve el punto.  
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Adelante, proceda.  
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Gracias.  
 
El Instituto Estatal Electoral de Hidalgo determinó procedente el registro de la 
candidatura común Seguiremos Haciendo Historia… 
 
Sigue 5ª. Parte  
Inicia 5ª. Parte  
 
… de Hidalgo determinó procedente el registro de la candidatura común 
Seguiremos Haciendo Historia en Hidalgo, integrada por los partidos políticos 
Morena y Nueva Alianza Hidalgo. 
 
En ese sentido, el proyecto modifica las pautas aprobadas exclusivamente en lo 
que corresponde al 30 por ciento del tiempo que se distribuye en forma igualitaria 
para que la candidatura común sea considerada como un solo partido político. 
 
Finalmente, se informa que las pautas surtirán sus efectos a partir del 12 de 
noviembre próximo. 
 
Con base en lo anterior, se pone a su consideración el proyecto señalado. 
 
Sería cuanto, Consejera Electoral Presidenta de este Comité. 
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Muchas gracias. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Gracias a usted. 
 
Se encuentra a su consideración el proyecto de acuerdo referido. 
 
Les consulto si alguien desea intervenir con relación al mismo. 
 
No advierto que nadie quiera hacer uso de la voz. Por lo tanto, sométalo a 
consideración y votación, por favor, Secretaria. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con mucho 
gusto. 
 
Se consulta a las representaciones de los partidos políticos si existe consenso 
para la aprobación del proyecto de acuerdo sometido a su consideración. 
 
Partido Acción Nacional. 
 
El Representante del PAN: En pro del consenso. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido 
Revolucionario Institucional. 
 
El Representante del PRI: A favor del consenso. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido Verde 
Ecologista de México. 
 
El Representante del PVEM: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Partido del 
Trabajo. 
 
El Representante del Partido del Trabajo: El PT a favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Movimiento 
Ciudadano. 
 
El Representante del Partido Movimiento Ciudadano: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Morena. 
 
La Representante del Partido Morena: A favor. 
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La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Electoral Presidenta de este Comité, me permito informarle que hay consenso de 
las seis representaciones partidistas. 
 
Ahora consulto a las consejeras y consejeros electorales si aprueban el proyecto 
de acuerdo mencionado. 
 
Consejero Arturo Castillo. 
 
El Consejero Electoral, Maestro Arturo Castillo: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Norma De La Cruz. 
 
La Consejera Electoral, Norma Irene De La Cruz: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejero 
Uuc-kib Espadas. 
 
El Consejero Electoral, Doctor Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Carla Humphrey. 
 
La Consejera Electoral, Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Consejera 
Electoral Presidenta Dania Ravel. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: A favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Es aprobado, 
por unanimidad de las y los consejeros integrantes de este Comité. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Gracias, Secretaria. 
 
Por favor, denos cuenta con el siguiente punto del orden del día. 
 
El siguiente asunto del orden del día de esta sesión corresponde a la síntesis de 
los acuerdos adoptados en esta sesión. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Si nos hace la relatoría de 
esta síntesis, por favor. 
 
La Secretaria Técnica, Licenciada Guadalupe Yessica Alarcón: Con 
muchísimo gusto. 
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Se aprobaron los proyectos de acuerdo identificados en el orden del día de esta 
sesión como los apartados uno y dos. 
 
Sería cuanto. 
 
La Consejera Electoral, Maestra Dania Paola Ravel: Muchas gracias. 
 
Consulto si alguien tiene alguna observación con relación a la síntesis de 
acuerdos referida por la Secretaria Técnica. 
 
Si no es así, con esto terminamos los puntos que teníamos agendados en esta 
Décima Sesión Extraordinaria del Comité de Radio y Televisión. 
 
Por lo tanto, siendo las 11 horas con 57 minutos se da por terminada esta Sesión. 
 
Les agradezco mucho su presencia y sus participaciones a todos y todas. 
 
Gracias. Que tengan muy buen día. 
 
 

Conclusión de la Sesión 


